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CiLaw Project – civil justice cooperation project
EJTN – seminar on Cross-border Inheritance Law
17-18 February 2014, Recklinghausen, Germany
CONTENTS AND AIM OF THE SEMINAR : 

The purpose of this event is the dissemination of a wider knowledge on instruments and practices currently applying to “Cross border inheritance law” cases. To this aim, experts in the subject matter will handle highly focused presentations, in addition, workshops on practical cases will be organized to favor the debate among the audience and to open a wider dialogue on the proposed issues. Moreover, to favor the exchange of best practice and information, five preselected participants will be kindly invited to present one standard practical problem or a legal specialty in their country (5-10 minutes length).

PLEASE FIND the AGENDA and the FORMS available to copy:
· The draft agenda (EN version and FR versions) 

· The registration form
· The promoter form: it includes logistic information relating to the organisation of accommodation and meals. Each participant/expert is responsible for providing his/her own reservations (transport and accommodation). You may see in the attached form that the Academy  has already booked the rooms for all the participants. So it is not necessary for the participants to confirm their booking. Participants who will not need accommodation, are  kindly requested to inform the Academy accordingly.
· Some logistic information (travel itinerary from the Düsseldorf airport or Recklinghausen railway station to the Academy)
LOGISTICS: 

· Date and Venue: 17-18 February 2014 – at the Academy of Justice, Recklinghausen - Germany

· Accommodation: Please find in the attached “promoter form”  all details for contact and information. 

· Meals: the lunches on February 17th  and 18th 2014 will be organised  at the Academy and its cost will be of 8,40 € each (that price will include also the coffee breaks). The lunches’ cost will be deducted by the daily allowance of each participant/expert. With reference to the evening on February 17th, a festive dinner will be proposed to interested participants. More information will follow.

· Transportation form the airport: see attached file

· Working languages: English and French, with simultaneous interpretation.  

REIMBURSEMENT PROCEDURE: 

For the participants/experts residing in the country where the meeting is to take place (Germany): EJTN will secure the full reimbursement of travel and daily expenses (up to the aggregated value of the applicable per diem) incurred in connection with the activity, on the basis of their actual costs and upon presentation of dully substantiated receipts, invoices and/or other documentary proof of the expenses incurred.

As for the reimbursement of the travel by private car, the following financial rules will apply: cost of 0,22 EUR per kilometre for a round trip up to a maximum of 1.200 km calculated on the basis of the shortest route (itinerary mapping in support – Michelin/Google Internet Maps), using the following formula: Kilometre claim km x 2 (in-out) x 0,22 € / km =      Participants/experts who choose to use their own car remain fully liable for any accidents to their car or third parties.

Procedure to be followed:
1) Before January 17th 2014, each participant/expert will be kindly requested to fill-in the attached “registration form” including all the requested data and send it back to the national contact point: miedzynarodowy@kssip.gov.pl
with the required number M8/A1/14.

2) After the seminar, each participant/expert will be kindly requested to send to EJTN the following  original travel documents:

a)      booking

b)      tickets

c)      the boarding passes

 

These documents shall be sent – in original – by post to : Ms. Benedetta Vermiglio, EJTN, Rue du Luxembourg 16/B, B-1000 Brussels.

For the travel by private car, it shall be requested to send, by email, the itinerary mapping in support – Michelin/Google Internet Maps.

The reimbursement will include the payment of the transportation costs (as specified) and the daily allowance.
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Projet CiLaw– projet de coopération judiciaire civile
Le prochain séminaire qui se tiendra à Recklinghausen, Allemagne, les 17 et 18 février 2014, 
CONTENUS ET OBJECTIFS DU SEMINAIRE : 

L’objectif de cet évènement consiste dans la dissémination d’une connaissance plus approfondie des instruments ainsi que des pratiques qui sont actuellement en application dans le champ des “droits de successions transfrontaliers”. A ces fins, des experts développeront les sujet par des présentations ciblées et il seront organisés des ateliers sur des cas pratiques afin de favoriser le débat parmi les participants et d’ouvrir un dialogue sur les sujets proposés. De plus, afin de permettre un échange plus approfondi des bonnes pratiques, cinq participants préalablement sélectionnés seront gentiment demandés de bien vouloir présenter un cas pratique /cas d’espèce concernant le propre pays d’origine (durée 5-10 minutes environ).
JE VOUS PRIE DE BIEN VOULOIR TROUVER CI-JOINT:

· Le projet d’agenda (versions EN et FR) ;

· Le formulaire d’inscription ;

· La fiche promoteur : qui inclut des informations logistiques relatives à l’organisation de l’hébergement et des repas. Chaque participant/expert est responsable pour effectuer sa propre réservation de voyage ainsi que d’hôtel. L'Académie a déjà réservé les chambres pour tous les participants, donc il ne se rend pas nécessaire la confirmation de la réservation par les participants. Ceux qui ne souhaitent pas loger a l'Académie sont gentiment invités à informer l'Académie pas conséquent. 
· Des informations logistiques (itinéraire de l’aéroport de Düsseldorf ou bien de la gare de Recklinghausen jusqu’à l’Académie)
LOGISTIQUE: 

· Date et Lieu : les 17 et 18 fevrier 2014 – auprès de l'Académie de Justice, Recklinghausen - Allemagne. 
· Hébergement: Je vous prie de bien vouloir trouver ci-joint la « fiche promoteur » qui illustre tous les détails de contact et d'information.
· Repas: les déjeuners du 17 et 18 février 2014 seront organisés auprès de l’Académie et leur cout sera de 8,40 € chaque (le prix inclut également le cout des pauses cafés). Le cout des déjeuners sera déduit du per diem de chaque participant/expert. Pour la soirée du 17 février, un dîner sera proposés aux participants. Plus d’information suivra.
· Transport de l’aéroport: voir file en pièce jointe. 
· Langues de travail: anglais et français, avec interprétariat simultané.
PROCEDURE DE REMBOURSEMENT : 

· Chaque participant/expert sera remboursé pour les dépenses supportées, plus en détail:
· Le remboursement des frais de transport: jusqu’au maximum de 400€. En considération du fait que la clôture du séminaire est prévue le 18 février à 13h30, les participants/experts sont invités a réserver leur vol le même jour de la clôture du séminaire. Si le départ n’est pas possible en ce jour (pas de vols disponibles, overnight etc) il sera gentiment demandé de contacter Mme Benedetta Vermiglio (benedetta.vermiglio@ejtn.eu ) et lui envoyer le résultat de la recherche de vols effectuée par un des sites web qui suivent: www.edreams.com, www.expedia.com , etc
· Le payement d’un per diem qui correspond à 156€ et qui couvre les dépenses d’hébergement, de transport interne (bus, taxi, métro etc) et des repas.
 
Pour les participants/experts résidant dans le pays où se tient la réunion (Allemagne) : le REFJ remboursera la valeur correspondant aux frais de transport et frais de subsistance découlant de leur participation (jusqu’à concurrence du montant du per diem applicable), sur la base de leurs coûts réels et sur présentation de reçus dûment établis transmis par le participant ou de la facture adressée à l’organisateur.

 Pour le remboursement du voyage en voiture personnelle, la suivant règle financière sera d'application : montant forfaitaire de 0,22 € par kilomètre pour un trajet aller-retour n’excédant pas 1 200 km, tel que calculé sur la base de l’itinéraire le plus court (feuille de route à l’appui – Michelin/Google Internet Maps) à l’aide de la formule suivante :
Remboursement sur la base du kilométrage : km x 2 (aller-retour) x 0,22 € =      Les participants qui décident d’employer leur voiture personnelle conservent l’entière responsabilité des accidents qui pourraient être occasionnés à leur véhicule ou par celui-ci à des tiers.
 Procédure à suivre:
1) Avant le 17 janvier 2014, chaque participant/expert sera demandé de bien vouloir remplir le “formulaire d’enregistrement” ci-joint en indiquant tous les données demandées. Le formulaire sera donc renvoyé à au point de contact miedzynarodowy@kssip.gov.pl (nombre M8/A1/14).
2) après la réunion, chaque participant/expert sera demandé de bien vouloir transmettre au REFJ les suivants titres de transport originaux:
a)      réservation
b)      billets
c)      les cartes d’embarquement.
 
Ces documents seront transmis - en original – par la poste à Mme Benedetta Vermiglio, REFJ, Rue du Luxembourg 16/B, B-1000 Bruxelles.
Pour le voyage en voiture privé, il sera demandé d'envoyer, par mail, l'itinéraire avec le support de la mappe - Michelin/Google Internet Maps
Le remboursement comprendra donc les frais de transport (comme spécifié) ainsi que le per diem. 
